

PROVINCIA ALICANTE

# El Pleno de Sax adjudica las obras del auditorio a una empresa local por 3 millones de euros

17.11.09 - R.B. | SAX

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

El Consistorio aprobó ayer la adjudicación provisional de la construcción de la primera fase del auditorio y casa de cultura. El PSOE y el Partido Popular se pusieron de acuerdo a la hora de adjudicar la obra a la empresa Sax Urbana por un importe algo superior a los 3.000.000 de euros.

La mercantil se impuso a las otras 35 ofertas presentadas, al rebajar en 760.000 euros el presupuesto de licitación cifrado en 3.874.603 euros.

Además, la constructora se ha comprometido a acabar la obra en un plazo de 11 meses, frente a los 14 estipulados en las bases. Asimismo, la empresa deberá contratar el mayor número de personas desempleadas del municipio.

La ejecución de este proyecto del Gobierno dirigido por la socialista Ana Barceló, viene arrastrándose desde la anterior legislatura. Esta primera fase podrá realizarse gracias a la aportación de más de 1.200.000 euros del plan Camps, así como 1.000.000 euros de Diputación.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

Décimos de TODA España\_



Voy a tener suerte.

[www.ventura24.es](http://www.ventura24.es)

[Lotería](#)

LO MÁS LEÍDO

El empresario detenido planeaba viajar ...